
 

 

環境改善委員會進展報告  

 

 元朗區議會環境改善委員會 (環委會 )於二零一五年一月十二日舉

行二零一五年度第一次會議，會上討論要點如下︰  

 

要求改善錦田河及八鄉大江埔防洪渠污染問題  

2.  委員關注是次議題曾作多次討論但污染持續，認為河道污染主要

源自附近的豬場和雞場非法排放禽畜廢物，期望環保署和漁護署緊密合

作，加大力度巡查及檢控違規農場。亦有委員建議提高罰則，加強法例

的阻嚇性。  

 

3.  環保署代表表示一直有巡查及檢控違例的農場，並會將成功檢控

的個案通知漁護署作跟進。漁護署則表示一直有巡查各個農場，確保其

排污設施符合要求，並會對初次違例的禽畜農場作出警告；如仍屢犯不

改，署方會考慮對其採取執法行動，包括除牌或減少其農場的飼養量。  

 

環境保護署禽畜廢物管制工作及檢控統計資料  (截至二零一四年十二月 )  

4.  委員閱悉上述報告。  

 

二零一四年十一月至十二月期間元朗監測站的空氣質素健康指數  

5.  委員閱悉上述報告。  

 

漁農自然護理署到區內農場巡查及發出警告信的統計資料  (二 零 一 四 年

十一月至十二月 )  

6.  委員閱悉上述報告。  

 

食物環境衞生署環境衞生事務進度報告   (二零一四年九月至十二月 ) 

7.  委員讚揚食環署在改善店舖違例擴展所作出的努力，並希望署

方保留元朗區的特遣隊，遏止店舖違例擴展營業範圍的情況。亦有委員

反映街道和溝渠的清潔問題。  

 

8.  食環署表示會繼續加強檢控違例的店舖，並就委員意見處理街

道和溝渠的清潔問題。  
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